

## Laon, nouveau cluster Rien ne va plus

Laon le 25/02/2021

Depuis le début de semaine, l'établissement fait face à une cascade de cas positifs à la Covid 19 chez la population pénale. 8 cas détectés ce matin. 14 autres en confinement en attente de résultats de tests.

— Après un début de gestion calamiteuse, il semblerait que la direction ait enfin pris la mesure de la gravité des événements et que le coup de semonce des organisations syndicales porte ses fruits.

La CGT Pénitentiaire avait demandé plus de communication aux personnels et nous nous félicitons d'avoir été entendu. Un point journalier avec les mesures prises a été diffusé sur l'établissement, réduction des mouvements, des parloirs, arrêt des ateliers, limitation des intervenants, augmentation des fréquences de nettoyage...

La CGT a également demandé de renforcer ponctuellement si nécessaire le personnel de l'aile « Covid ».

La DI et la direction sont en relation avec l'Ars pour étudier des modalités de dépistages massifs des détenus ainsi que des personnels.

La CGT espère que la direction continuera de communiquer régulièrement sur les mesures prises chaque jour et que l'encadrement sera présent pour soutenir les agents de détention dans ces moments difficiles y compris le week-end.

Le bureau local